



～MESSAGE FROM THE PRINCIPAL'S OFFICE～

# 校長室だより

河内長野市立高向小学校

# 11月号

令和6年10月31日

運動会が終わると、秋も本番です。スポーツの秋、読書の秋と言いますが、気候も安定し、何に取り組むにもいい季節です。高向小学校では、修学旅行、間伐体験、社会見学、文化財現地学習会と、身につけた力を発揮して子どもたち一人ひとりが活躍できる学習・行事が続きます。また、体力づくりとして、12月のマラソン大会を目標に、長休みの持久走もスタートします。

ご家庭におかれましては、お子さまの健康管理はじめ、家庭学習週間など、ご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。地域のみなさまには、社会見学や高向神社探検・学習会、日々の見守り活動など多くのご協力をいただき、ありがとうございます。子どもたちの実りの秋がより豊かなものとなりますよう、今後ともよろしく願いいたします。



## 高向一丸「やったるで！」協力し合えた運動会～ご参加・ご声援ありがとうございました～



秋晴れのもと、今の自分の「最高出力」で、素晴らしい演技競技を見せてくれました。大きな拍手とご声援をありがとうございました。

運動会当日まで、天候が心配される日が続きましたが、予定通り開催することができました。PTA役員・専門委員・学級委員のみなさまには、安心・安全な運動会運営にご協力をいただき、ありがとうございました。

徒競走、演技競技、リレー、応援合戦と、どの種目でも、子どもたちは自分の力を出しきって精一杯がんばっていました。本部席にも、ご観覧いただいているみなさんの声が聞こえてきました。

(低学年のダンス後半に)「ポーズも表情もバッチリで、堂々として…驚くわあ。」(中学年の前半曲の決めポーズで)「いきなり かわいいやん！」(高学年の組体操で)「やっぱり、さすがは高学年でんな。」などなど。真剣さが伝わるからこそ、応援する方々も心からの思いが声になったのだと思います。

ご家庭でも、運動会を話題に、お子さまのがんばりを褒め、励ましのお声掛けをいただいたことと思います。その一言一言は、お子さまの心の栄養となり、新しいことに挑戦していく力、たくまさを育みます。

我々教職員も、この成長を次に生かせるよう、新たな取組みを進めて参ります。



## 運動会のゴールは、新たな学校生活のスタート — 子どもたちの活動が支える「当たり前」の日常 —



運動会後の委員会活動の様子です。体育委員会は、運動会の後片付けと大掃除をしています。また、赤い羽根募金の呼びかけを段取り中の環境委員会をはじめ、他の委員会も、後期の役割を決める話し合いをしています。一山超えて成長した子どもたちが、主体的に取り組む姿を、写真からも感じていただけるのではと思います。

